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• Пресс-конференция

О диннадцать
В О П Р О С О Вмэру города

В конференц-зале городской адм инист рации 24 
ноября ж урналист ы  мест ны х средств массовой ин
формации собрались на очередную встречу с главой ме
стного самоуправления Нягани Е. И. Деловым. В ходе 
разговора, который продолжался около часа, было зат
ронуто немало интересных для жителей нашего горо
да вопросов. Среди них были и такие:

О  д о п о л н и т е л ь н о м  
ф и н а н с и р о в а н и и  

и з  о к р у ж н о го  б ю д ж е т а
- На прошлой неделе состо

ялось заседание окружной 
Думы, на котором территориям 
была выделена дополнительная 
финансовая помощь. Не была 
забыта и Нягань: 47 миллионов 
рублей направляется на строи
тельство лечебно-хирургическо
го комплекса и порядка 60 мил
лионов составляю т сумму 
дополнительной финансовой по
мощи из округа на покрытие рас
ходов местного бюджета.

Р е в и з о р ы  у е х а л и  
“ п о -а н г л и й с к и ”

- Могу сказать, что после 
того, как в городе работала ко
миссия из округа, прошло уже 
три недели. И до сих пор мы ни
чего не знаем о результатах ра
боты проверяющих -  не получе
но ни акта, ни справки, ни 
какого-либо другого документа.

После устного обсуждения 
итогов работы комиссии могу 
выделить четыре момента, по 
которым мы, мягко говоря, не 
достигли взаимопонимания. Во- 
первых, нам было рекомендова
но все-таки внести часть 
средств из местного бюджета на 
строительство лечебно-хирурги
ческого комплекса... На что я 
пояснил: к сожалению, мы не мо
жем себе позволить выделить ни

рубля на эти цели. Пока мы до
тационная территория, данное 
финансирование полностью про
водит округ... Здесь особых тре
ний не возникло.

А вот особое неудовольствие 
членов комиссии, как я понял, 
заключается в том, что мы не вы
полнили предложения, внесенно
го ею около двух лет назад, в 
феврале 1999 года. Речь идет о 
том, что нам было рекомендо
вано довести уровень платежей 
населения за коммунальные ус
луги до 60-и процентов. Отмеча
ется, что у нас, в Нягани, -  са
мые низкие расценки за 
коммунальные услуги, на содер
жание жилья и квартирную пла
ту, самая низкая доля компенса- 
ции затрат коммунальным 
предприятиям со стороны насе
ления. Она составляет чуть бо
лее 20-и процентов, при том, что, 
как уже говорил, ее рекомендо
вано довести до 60-и процентов. 
По этому поводу я по-прежнему 
отстаивал свои позиции: нельзя 
ко всем территориям округа под
ходить с одними мерками. 
Объяснял, что Нягань в силу, как 
минимум, десятилетнего отста
вания в развитии от других тер
риторий имеет более низкий уро
вень качества коммунальных 
услуг (к примеру, степень очист
ки воды не выдерживает ника
кой критики, есть ряд проблем с 
теплоносителями и так далее).

(Продолжение на 2-й стр.)

” 0  спорт! Ты  неизменно дариш ь радость  душ е и те лу !“

В Талинке завершилась первая в истории поселка спартакиада Итоги ее были 
подведены 25 ноября. В этот день состоялся грандиозный спортивный праздник, в 
котором участвовали, как показалось, все жители Талинки Вечером в концертном 
зале культурно-спортивного комплекса торжественно вручали награды

На снимке: (слева) Андрей Батуев, заведующий амбулаторией поселка Талин
ки, активный участник соревнований во всех видах спорта, с переходящим кубком 
спартакиады; (справа) Артем Кузнецов, начальник информационно-вычислитель
ной службы администрации поселка, с кубком победителя спартакиады, передан
ным в администрацию “на вечное хранение".

Подробнее о спортивном празднике в Талинке читайте в следующем номере
Н. ШАМРО.

Фото С. ТРИФАНОВОЙ.

Такую оценку получила деятель
ность няганского отделения “Единства’' 
от руководства Ханты-Мансийского реги
онального отделения партии Для наби
рающего сегодня политическую силу и 
вес “Единства” вялость местных "медве
дей" -  неприемлема, тем более, что глав
ной задачей партийцы ставят не просто 
победу на предстоящих выборах, а со
здание своих фракций во всех уровнях 
власти. Потому-то вопрос перевыборов 
председателя и стал главным на общем 
городском собрании “Единства", которое 
прошло 23 ноября. Перевыборов, прав
да, не произошло: заявление о своем вы
ходе из партии Н. Г Матко, теперь уже 
бывший местный ее председатель, по
дал сам. Новым председателем едино
гласно был избран А В Микрюков, ли
дер ООО "Молодежное единство"

е «медведи»
Поддержал предложенную кандидатуру 
и А.В Дубовик, председатель исполко
ма Ханты-Мансийского регионального от
деления партии. На собрании определи
лись составы горсовета, исполкома и 
контрольно-ревизионной комиссии.

Сегодня в Нягани принято порядка 30 
заявлений от горожан, желающих всту
пить в “Единство” Вскоре они получат 
партийные билеты.

В продолжение темы: 26 ноября со
стоялось отчетное собрание ООО “Моло
дежное единство”. Также как и у старших 
товарищей, в молодежной организации 
сменился лидер Перешедшего от "мед
вежат" к более серьезной политике А В 
Микрюкова заменит О И Гордеева, ди
ректор медико-психологического центра 
“Катарсис”.

О. КУРСМАН.

Школе № 2 -  
18 лет

Необычно началось суббот
нее утро в школе № 2, которая 
отмечала свой восемнадцатый 
день рождения. По этому пово
ду здесь состоялся яркий празд
ник для школяров и их наставни
ков. Но самым запоминающимся 
событием торжества, пожалуй, 
стала ярмарка, которую посетил 
весь школьный народ. Все с удо
вольствием угощались приготов
ленными яствами, бойко шла 
торговля в учрежденных на один 
день ребятами кафе, казино и в 
прочих "предприятиях" индуст
рии развлечений...

Закончился праздник концер
том, подготовленным силами ме-

-

Коротко
стных творческих коллективов, 
и, конечно же, дискотекой. Было 
весело.

Встречая
гостей

В КС К "Юность" 21 ноября 
няганцы тепло принимали гостей 
из Киева -  участников музыкаль
ного театра персонажей из аме
риканских мультфильмов. Они 
обеспечили интересное зрелище, 
которое доставило огромное 
удовольствие как ребятне, так и 
взрослым. В промежутках между 
сценками были проведены раз
личные конкурсы, состоялся ро
зыгрыш лотереи. Наиболее удач
ливые получили призы, а все без 
исключения -  незабываемые впе

чатления и хороший заряд бодрос
ти.

Щедрый 
дар природы

Несмотря на морозный вечер, в 
помещении парикмахерской "Ло
кон” было тепло и уютно. В таких 
комфортных условиях состоялась 
презентация продукции компании 
“Тенториум” - препаратов, приго
товленных на основе традицион
ной продукции пчеловодства. Все 
они обладают большим оздорови
тельным эффектом, так как дей
ствуют комплексно на весь орга
низм, и отвечают главной цели 
сотрудников компании -  создавать 
экологически чистую натураль
ную продукцию, помогать челове
ку вести здоровый образ жизни.

Г. ОБЕРДИЕНКО.

Пресс-служба 
Представительства ХМАО 

сообщает:
За период, последовавший с 

подачи Сергеем Собяниным за
явления в избирательную комис
сию по выборам губернатора Тю
менской области, в поддержку его 
выдвижения было проведено око
ло 500 собраний на территории 
всех трех субъектов Федерации. 
В них приняли участие более 18 
тыс. человек, проживающих в 
нашем регионе.

На 25 ноября количество под
писей, собранных за кандидату
ру Собянина, превышает 86 ты 
сяч.

«Спят усталые «медведи»

В номере:

.  Н а  в о п р о с ы  
ж у р н а л и с т о в  
о т в е ч а е т  
Е . И .  Д е п о в .
I-2-л б&ь.

.  О  п р о в е д е н и и  
в ы е з д н о й  
к о л л е г и и  

У С З Н  о к р у г а .

.  в  м о р е  
“ Г а р м о н и и ” .
(К Международному 
дню инвалидов).

5 -  & с*Яр,.

♦ К  7 0 - л е т и ю  
а в т о н о м н о г о  
о к р у г а .

6 -  а с*ир.

♦ Н е  д а д и м  
р а з г о р е т ь с я  
п о ж а р а м .

(О смотре-конкурсе).

6

♦ О т к р ы т  
л ы ж н ы й  
с е з о н .

♦ Х р о н и к а  
п р о и с ш е с т в и й .

7 а н р - .


